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Delibera N. 45 
 
Oggetto: Lettera al Comune inerente i lavori della Scuola Rodari 
 

Il giorno 18/12/2018 alle ore 17,30 nei locali della scuola secondaria Masaccio, Viale 
Gramsci, 57 si riunisce, su formale convocazione del Presidente Petracchi Matteo del 03 
dicembre 2018, il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Comprensivo Statale “Masaccio” di San 
Giovanni Valdarno. 

 
Sono presenti alla seduta i seguenti signori/e: 

 
Cognome e nome Componente Presente Assente 
Dallai Francesco Dirigente Scolastico X  
Bernardoni Francesca Docente X  
Ferrarese Letizia Docente X  
Landini Laura Docente X  
Guzzo Giusi Docente X  
Librizzi Maurizio Docente X  
Magherini Stefania Docente X  
Palagi Elisabetta Docente X  
Pasquini Lucia Docente X  
Carrai Valentina Genitore X  
Ceccarelli Maria Cristina Genitore X  
Francioni Andrea Genitore X  
Mugnaini Daniele Genitore X  
Nagy Renata Genitore  X 
Petracchi Matteo Genitore X  
Rosati Monica Genitore  X  
Scibilia Rosanna Genitore X  
Margiacchi Gianna A.T.A. X  
Pasquini Angelo A.T.A. X  
 
 
Funge da segretaria la Prof.ssa Ferrarese Letizia. 
Presiede la Riunione il sig. Petracchi Matteo 
Il Presidente, constatata la validità dell’assemblea per il numero legale dei partecipanti, dichiara 
aperta la seduta. 
 
Il Dirigente scolastico comunica le ultime notizie in merito alla questione del soffitto della scuola 
primaria “Rodari”: allo stato attuale sono iniziati i lavori al pianterreno in vista di una 
probabile riapertura del 7 gennaio per poi attendere la stagione estiva per ultimare gli 
interventi anche al piano di sopra. Nei giorni scorsi c’è stato un incontro con i rappresentanti 
dei genitori, aggiunge il Presidente del Consiglio d’Istituto sig. Petracchi, al fine di sollecitare il 
Comune affinché garantisca la sicurezza dell’edificio. Il Consiglio d’Istituto è unanime nel 
chiedere la totale sicurezza di entrambi i piani e si chiede perché si debba attendere l’estate dato 
che c’è un cantiere già aperto. Prende la parola il consigliere Mugnaini, che a suo tempo aveva 
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proposto all’Ufficio tecnico comunale l’utilizzo di speciali reti in adiacenza del soffitto per 
evitare ogni minimo rischio. 
 Il Consiglio decide dunque di inviare una formale ed esplicita richiesta di chiarimenti nonché la 
garanzia della totale agibilità dell’edificio. Il testo della lettera è il seguente: 

Con la presente questo Consiglio di Istituto intende condividere con quanti in indirizzo le proprie 

perplessità relative agli interventi previsti presso la Scuola Primaria Rodari. 

Questo Consiglio di Istituto ritiene infatti che gli interventi previsti al Piano Primo, che da quanto scrive 

il competente Assessore ai LL. PP. si limitano alla semplice tinteggiatura dell’impalcato in laterizio del soffitto, 

rimandando al periodo estivo l’intervento radicale di sostituzione del soffitto, non siano accompagnati da 

alcun tipo di consolidamento o di messa in protezione  atta a garantire livelli accettabili di sicurezza per gli 

studenti e il corpo insegnante. 

Nessuno di noi si vuole arrogare competenze tecniche, ma la sicurezza degli studenti non consente 

approssimazioni o semplificazioni di sorta. 

Riteniamo pertanto opportuno richiedere che il rientro degli studenti nelle classi poste al piano primo 

sia preceduto da una verifica della stabilità dell’impalcato in laterizio da eseguirsi da parte dei competenti Enti 

e Uffici preposti, alla presenza del Responsabile per la Sicurezza dell’ I.C. Masaccio e dei rappresentanti i 

Consigli di Classe e di Istituto. 

 

Certi di un  vostro cortese e sollecito cenno di riscontro,  

Il Consiglio di Istituto IC Masaccio   
 
 
 

F.to Il Segretario F.to Il Presidente 
    Ferrarese Letizia       Petracchi Matteo 


